



Beynes BEYNOISES

La municipalité vous souhaite de joyeuses fêtes !

Lettre spéciale associations

[DEVOIR DE MÉMOIRE] L'UNC RECRUTE...

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE par Décret du 20 mai 1920, l'Union Nationale des Combattants a été fondée en 1918 dès la fin de la grande guerre.

Créée en mars 1922 par les 14/18 l'UNC Beynes a fêté cette année son centenaire et, à cette occasion, a reçu son nouveau drapeau.

Multigénérationnelle, l'UNC accueille toutes les « générations du Feu » et si les 14/18 sont aujourd'hui disparus, il reste des 39/45, des Indo et des AFN rejoints à présent par ceux des Opérations Extérieures, les OPEX. Les statuts de l'association, et c'est là très important, ouvrent grandes les portes de l'UNC à celles et ceux qui portent ou ont porté l'uniforme (militaires, gendarmes, policiers, pompiers, sans oublier les anciens du Service militaire). Avec l'esprit patriotique qui les anime, les sympathisants y sont chaleureusement accueillis.

Les rangs des Anciens s'éclaircissent...l'association a donc besoin de vous pour que les cérémonies patriotiques (8 mai et 11 novembre notamment) ne soient pas réduites comme peau de chagrin. Afin qu'ils ne meurent pas une seconde fois, nous devons continuer à honorer dignement le souvenir de nos « Morts pour la France ». (Photo 11 novembre 2022)



C'est notre devoir de mémoire.
L'UNC recrute et a besoin de vous.

+ d'infos : Siège social en Mairie ou
Marcel Chevallier, 17 rue des Ormes,
78650 Beynes.

Tél. : 01 34 89 21 84

Courriel : uncbeynes78.marche@orange.fr

[ENSEMBLE AVEC LE FC BEYNES]

POUR LUTTER CONTRE TOUTE FORME DE VIOLENCE

L'histoire personnelle du président du FC Beynes a motivé son « désir de non seulement former et informer les coachs du club, mais aussi de proposer à la ville d'en faire profiter l'ensemble des associations sportives », explique Patrice Auger, pudique sur le sujet. Ainsi, adhérent à l'association « **Colosse aux pieds d'argile** », depuis 2 ans, le club a organisé à ses côtés, avec les services de la ville et les élus, une première réunion de sensibilisation aux risques de violences sexuelles, le 28 novembre dernier.

Reconnue d'utilité publique, l'association « **Colosse aux pieds d'argile** » a pour missions la sensibilisation et la formation aux risques de violences sexuelles, de bizutage et de harcèlement en milieu sportif, ainsi que l'accompagnement des victimes.

Lors de cette séance interactive, l'association « Colosse aux pieds d'argile », la Police, la Gendarmerie et le Service Départemental à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports (SDJES) des Yvelines qui œuvre au travers du plan départemental de prévention des violences sexuelles, ont pu présenter des outils, expliquer les droits et devoirs de chacun, mais aussi les comportements adéquats et enfin répondre aux différentes questions du public.

Le FC Beynes a d'ores et déjà programmé une nouvelle forme de diffusion de ces informations auprès des coachs du club et des enfants dès le printemps prochain.

Ne laissons pas les VIOLENCES GAGNER DU TERRAIN !



[BEYNES, VILLE PROPRE !]

Dans le cadre de **BEYNES PROPRE**, opération organisée par **Beynes En Transition** et **Balade et Randonnée**, 24 personnes ont participé, samedi 19 novembre, au ramassage de déchets dans la forêt de Beynes, sur la route de Beynes à la Maladrerie, sur une partie de la rue de la République, à la Couperie et sur la route de Beynes à Saulx-Marchais...

« Merci à toutes et tous les participants pour cet acte citoyen qui aurait mérité que nous soyons plus nombreux » ...

Spéciale dédicace à Fabien Lambert, notre éco-garde, qui après avoir vu une affiche de l'événement, s'est joint spontanément au groupe de bénévoles pour aider à ramasser les déchets. Bravo à tous !



[JOURNÉE INTERNATIONALE] DE LUTTE CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

Dans le cadre de la convention pour l'éducation à la non-violence et à l'égalité des droits entre filles et garçons, Beynes a mis en place de nombreuses actions, notamment la formation des agents de la commune qui reçoivent du public et/ou travaillent au sein des services Scolaire, Enfance et Jeunesse, afin d'informer et de prévenir...

BEYNES, 1^{ÈRE} COMMUNE DES YVELINES, à s'engager dans ce combat de tous les jours contre les violences faites aux femmes et les violences intrafamiliales, a profité de la journée internationale du 25 novembre pour rappeler aux victimes ou témoins de violences que parler peut tout changer !

SOYONS SOLIDAIRES FACE AUX VIOLENCES

Si vous êtes victime ou en contact avec une personne victime de violences intrafamiliales, n'hésitez pas à nous contacter au : **06 25 13 54 04** ou irisbeynes@gmail.com



LES DIFFÉRENTS TYPES DE VIOLENCE

Sexisme - Violences au sein du couple
Violences intrafamiliales
Viol et autres violences sexuelles
Violences au travail - Mariages forcés
Mutilations sexuelles féminines
Esclavage moderne



RAPPEL DES NUMÉROS D'URGENCE

le 39 19, le 114 pour l'envoi d'un SMS d'urgence,
Allô Enfance en danger le 119 et toujours le 17

[SOLIDARITÉ]

ON COMPTE SUR VOUS !

Les Restos du Cœur ont ouvert leurs portes le 21 novembre dernier (photo des bénévoles accompagnés du Maire Yves Revel et de ses adjoints Annick Pandolfi et Philippe Le Coustour).

Les repas sont distribués les lundis et jeudis, de 9h à 11h30, aux personnes les plus démunies, à l'antenne beynoise, 4 rue de l'Estandart.

Vous pouvez les aider en y apportant vos dons en nature : conserves, huile, sucre, chocolat, café...

Merci pour votre solidarité !



lundi 21/11/2022
Les Restos du Cœur ouvrent leurs portes

[COMITÉ DE JUMELAGE : UN PARTENARIAT QUI A PLUS QUE JAMAIS DU SENS]

Avec la guerre aux portes de l'Europe, Yves Revel, notre Maire, par l'intermédiaire notamment du Comité de Jumelage, « **Beynes Ici et Ailleurs** », échange régulièrement avec son homologue Artur Ludew, Maire de Szydłowiec, (prononcez «Chédouoviets»), commune polonaise jumelée avec Beynes. Les liens d'amitiés construits entre les deux villes depuis 2015 avec la signature de serment de jumelage sont aujourd'hui d'autant plus forts... Une collecte pour les Ukrainiens a été organisée début mars. Puis, une délégation beynoise a été reçue à Szydłowiec début mai.



La Salle Fleubert s'est mise aux couleurs franco-polonaises, le 8 octobre dernier. Organisée par le Comité de Jumelage, cette soirée festive a mis à l'honneur la culture polonaise et a fait découvrir la ville de Szydłowiec. Le groupe WICI a offert aux 120 Beynois présents un spectacle de danses traditionnelles exceptionnel qui a contribué à la bonne ambiance de la soirée.

En cette fin d'année, malgré un contexte géopolitique toujours incertain, le Comité de Jumelage prépare déjà avec beaucoup d'enthousiasme les projets à venir. Parmi ceux-ci, un échange scolaire avec les établissements de la ville de Szydłowiec est de nouveau à l'étude. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés des modalités pratiques de ce séjour dans les prochaines semaines.

Motivé par les souhaits d'habitants de Beynes, le Comité va étudier la faisabilité d'organiser des cours de polonais. Enfin, les membres du Comité vont poursuivre activement leur recherche pour identifier une autre ville avec laquelle Beynes pourrait tisser de nouveaux liens forts d'amitié... **Une idée, un souhait ?** N'hésitez pas à en faire part à l'association : jumelage.beynes@gmail.com ou mf.chabrelie@free.fr



Marché de NOËL
Un franc succès !



[**TÉLÉTHON 2022**] MERCI aux organisateurs, à tous les participants et aux généreux donateurs. Beynes est fière d'apporter à l'**AFMTéléthon**, grâce à vous, un don supérieur aux années précédentes pour les enfants malades.



[AGENDA JANVIER 2023]

► **Bus P.M.I. du Département, 4/01**
en face de la mairie, Place du 8 Mai 1945

► **Un élu à votre écoute, 7, 14, 21/01***
Mairie annexe, de 9h à 12h, sans Rdv.

► **Atelier Repar'Vélo, 14/01**
De 10h à 12h30, rue des Clos. On répare ensemble votre vélo. Ouvert à tous, sans rendez-vous et gratuit. Organisé par un groupe de bénévoles. Rens. reparvelo.beynes@wanadoo.fr

► **Job Truck CBLRéagir, 18/01**
de 9h45 à 12h30, place du marché. Organisé par l'association **CBLRéagir**

► **Coupe de la Chandeleur**
21/01, 13h-18h ; **22/01**, 8h-17h
Gymnase Ph. Cousteau. Organisé par le Judo Club de Beynes

► **Conseil juridique, 28/01**
Entre 9h et 12h à la Mairie Annexe Cette consultation gratuite, sur Rdv uniquement, donne la possibilité à toute personne de recevoir des conseils et des informations juridiques.

ATTENTION ! changement de n° pour la prise de rendez-vous : contactez désormais l'accueil de la Mairie au 01 34 91 06 20.

► **87° Marche Paris - Mantes - Versailles, 29/01**
Départ à 1h du matin parking douves Organisée par AS Mantaise

